

Zeichen setzen bei der Europawahl 2024

07.06.2024

Was hat die Gemeinde Much von der EU?

Über allem steht dies: **Wer zur Wahl geht, stärkt die Demokratie.** In Zeiten wie diesen müssen zerstörerischen Kräften mit einem deutlichen Votum begegnet werden. Jeder von uns kann mit seiner Stimme für eine demokratische Partei dazu einen wertvollen Beitrag leisten.

Vielleicht ist es nicht jedem bewusst, aber alle Kommunen profitieren erheblich von der EU:

1. **EU- Fördermittel und Projekte:** Viele kommunale Projekte werden durch EU-Fonds finanziert. Die richtige Zusammensetzung des EU- Parlaments bestimmt die Richtlinien für diese Fonds.
2. **Gesetzgebung und Regulierung:** Die EU-Gesetzgebung beeinflusst zahlreiche Aspekte des kommunalen Lebens, von Umweltstandards und Baurecht bis hin zu Datenschutz und öffentlicher Sicherheit.
3. **Vertretung lokaler Interessen:** Kommunen können ihre spezifischen Bedürfnisse und Interessen durch ihre Vertreter im EU- Parlament geltend machen.
4. **Stärkung unserer demokratischen Werte:** Teilnahme an der EU-Wahl trägt dazu bei, ein Gefühl von Zugehörigkeit und gemeinsamer Verantwortung unter den Bürgern zu entwickeln.
5. **Internationale Kooperationen:** erleichterter Zugang zu internationalen Kooperations- und Partnerschaftsprogrammen wie Netzwerke zwischen Städten und Gemeinden verschiedener Länder, was die kulturelle Vielfalt mit wirtschaftlicher Zusammenarbeit fördert.

Wir alle stellen also Weichen, die sich direkt auf kommunale Politikgestaltung und -umsetzung auswirken.

Daher gehen Sie bitte wählen!

Thomas Knam
Parteivorsitzender



EU-Beflaggung
Bild: pixabay.com

Ihr Vertrauen ist unser Antrieb: CDU-MUCH